

CHAUFFAGE DANS LES ÉCOLES

La Ville de Nogent-sur-Oise souhaite apporter des précisions concernant la remise en route du chauffage dans les écoles en ce début d'année scolaire.

Depuis la semaine dernière, la collectivité a pris en charge ce sujet, en lien avec les équipes techniques et les directions d'établissement. À la suite d'une période de températures particulièrement basses pour la saison, plusieurs écoles ont signalé cette gêne.

Bien que le calendrier soit encore précoce en ce début d'automne, il a été décidé de procéder à la remise en service du chauffage dès ce lundi 29 septembre. **L'ensemble des groupes scolaires de la commune bénéficie ainsi de locaux chauffés à compter d'aujourd'hui.**

La Ville tient à assurer les familles et l'ensemble de la communauté éducative de sa réactivité par la mise en œuvre des dispositions nécessaires afin de répondre aux besoins, au bien-être ainsi qu'à la santé des enfants, qui demeurent notre priorité.

La Ville reste à votre disposition en cas de besoin.

#NOGENTSUROISE [f](#) | [X](#) | [o](#) | [n](#) | [d](#)